



Fondée en 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

PRO ARIS ET FOCIS

POLITIQUE LITTÉRATURE

NOUVELLE-ORLEANS, LNE, MARDI 7 JANVIER 1919.

NO. 124

VOLUME 89

LA POLICE POLITIQUE PRUSSIENNE

LA STRATÉGIE FRANÇAISE

LE BUT DE LA MISSION FRANÇAISE

WILSON EN ANGLETERRE

LE GENERAL GEORGES W. GOETHALS

EDGAR J.

IL FAUDRA BOULIGNY D'UNE GRANDE MARI

SCIENCES, ARTS

Library
and
Museum
City

EST CAUSE DE LA VICTOIRE, NOUS DIT MAXIMILIEN HARDEN.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Jan. 4, 1919, as required by Act of October 6, 1917.

Maximilien Harden, le fameux politicien allemand dans une interview qu'il eut avec le correspondant au Temps déclara que l'Allemagne vaincra par la supériorité de la stratégie des généraux français.

Le Maréchal Foch l'ajouta était

un chef militaire bien supérieur au général Ludendorff, qui n'a jamais

pu empêcher une victoire sur le front.

Quand à von Hindenburg,

Harden déclara qu'il n'était guère

plus qu'un mannequin.

Harden exprima la crainte que la

partie de l'Alsace-Lorraine serait

une douleur dont l'Allemagne souffrira autant que la France; mais

nous espérons que les frontières n'

auront aucune grande importance

et ce qui s'est produit, les faux

qui ont été commis, les rapports

les mensonges, les hypothèses,

les calomnies, le mépris de

les paroles les plus saintes

nous. Bien sûr, fut révélé

des secrets d'Etat, ni les

du plus haut rang.

Les deux ont joué leur rôle

assez longtemps dans le service

de l'Etat, mais il est

plus difficile de déterminer

ce que sont les deux

dans le succès ou l'échec

de l'Allemagne.

Nous espérons que les

frontières n'auront aucun effet

sur la guerre.

Le Secrétaire d'Etat américain

complut alors ces succès, et il

comme il écrivit à l'ambassadeur

de l'Amérique Sugar Refinery à ses

employés.

Le plus grand succès fut obtenu

par l'ambassadeur de l'Amérique

Sugar Refinery.

Nous espérons que les

frontières n'auront aucun effet

sur la guerre.

Le plus grand succès fut obtenu

par l'ambassadeur de l'Amérique

Sugar Refinery.

(Signed) E. BURGEL

Le 26 Mai 1897.

L'ambassadeur de l'Amérique

Sugar Refinery.

A l'audience de l'ambassadeur

à l'ambassadeur de l'Amérique

Sugar Refinery.

La Croix de Paris le 10 juillet 1919.

THOMAS DE ST. LAMIS

LE DÉPARTEMENT DE LA JUSTICE

Veut passer une loi pour la déportation des ennemis.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Jan. 4, 1919, as required by Act of October 6, 1917.

Le Département de la Justice

veut passer une loi au Congrès

pour faire déporter les plupart

des 3,000 ou 4,000 ennemis étrangers

qui sont internés aux Etats-Unis

maintenant.

Il faudra des lois spéciales à ce

sujet, et il a été aussi que l'on

demanderait au Congrès de faire des

lois pour empêcher ces hommes de

revenir dans le pays après avoir

été déportés.

Quelques-uns des étrangers in-

ternés ne sont pas considérés

comme des ennemis.

Il faudra faire des investigations

minutieuses afin de ne laisser

dans le pays aucun étranger

qui pourrait fomenter des troubles

à l'avant.

Il n'a jamais été annoncé combien

il y avait d'étrangers internés aux

Etats-Unis, mais l'on croit qu'il y

en a entre 2,000 et 4,000. Les Al-

lemands sont en plus grand nom-

bre, il y a peu de femmes. La

majeure partie de ces gens ont été

des agents de l'Allemagne aux Etats-

Unis. Ils ont fait de la pro-

pagande contre les Etats-Unis

et ont essayé d'empêcher le trans-

port des troupes et des marchan-

tises.

Il y a aussi beaucoup d'hommes

que l'on soupçonne d'avoir essayé

de prendre des informations et de

les transmettre à l'Allemagne, mais

il n'y a aucune preuve certaine

contre eux-là.

Un grand nombre de ces prison-

niers sont des hommes qui ont des

familles aux Etats-Unis, qui ont

vécu ici un grand nombre d'an-

nées, d'autres ont de grandes

fortunes. On ne déterminera pas

lesquels parmi ceux-là sont con-

sidérés dangereux jusqu'à ce que le

congrès soit fait des deux au

moins deux ans.

Les deux derniers agents de l'Al-

lemagne qui ont été arrêtés sont

le colonel House le 26 décembre

1918 et le général Goethals le 28

décembre 1918.

Le colonel House a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson

qui a été nommé au poste de

général de l'armée de terre.

Le général Goethals a été arrêté

à l'ordre du général Wilson